

Kantonsratsbeschluss über die Verlängerung der Frist zur Behandlung der Volksinitiative «Energiezukunft Luzern»

vom 19. September 2016

Der Kantonsrat des Kantons Luzern,

gestützt auf § 82i des Kantonsratsgesetzes vom 28. Juni 1976,
nach Einsicht in die Botschaft des Regierungsrates vom 24. Mai 2016,

beschliesst:

1. Die Frist, innert welcher der Regierungsrat eine Botschaft zur Volksinitiative «Energiezukunft Luzern» zu unterbreiten hat, wird bis Ende Juli 2017 verlängert.
2. Der Kantonsratsbeschluss ist zu veröffentlichen.

Luzern, 19. September 2016

Im Namen des Kantonsrates

Der Präsident: Andreas Hofer

Der Staatsschreiber: Lukas Gresch-Brunner